

VNG

Keine Engpässe beim Gas

[27.09.2013] Für Verbundnetz Gas kann der Winter kommen. Die Speicher des Unternehmens sind gefüllt, Bezugsmengen können bei Bedarf erhöht werden.

Eine komfortable Versorgungslage beim Erdgas erwartet die Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft (VNG) für den kommenden Winter. Vorstandsmitglied Klaus-Dieter Barbknecht sagte auf der Regionalen Energiekonferenz Ostdeutschland 2013 in Leipzig: „Die VNG-Gruppe ist seit vielen Jahrzehnten ein Garant dafür, dass sie ihre Kunden sicher durch die kalte Jahreszeit bringt. Wir sind entlang der Erdgas-Wertschöpfungskette von der Quelle bis zum Endverbraucher bestens aufgestellt und können mit gutem Gewissen sagen: Der Winter kann kommen.“ Nach Angaben des Unternehmens beruht die sichere Gasversorgung der VNG-Gruppe auf mehreren Säulen. Zum einen setze der VNG-Handel auf einen Mix aus verschiedenen Bezugsquellen und nutze dabei eine diversifizierte Infrastruktur. VNG beschaffte einen Großteil seines Erdgasbedarfs aus Russland und Norwegen – entweder über langfristige Lieferverträge mit den Produzenten oder über die eigene Gasproduktion. Diese Mengen könnten zum Teil bei Bedarf noch erhöht werden. Gleichzeitig handle VNG auch an den liquiden europäischen Großhandelsmärkten und könne ihre Mengen damit zusätzlich optimieren. Das Unternehmen sei auch durch die Diversifizierung der Transportwege und die Nutzung von Erdgasspeichern bestens aufgestellt. „Den größten Teil unserer Wintervorsorge speichern wir in Untergrundspeichern der VNG Gasspeicher GmbH. Deren Speicherfüllstände nähern sich trotz der sehr langen Winterperiode 2012/2013 dem gewohnten Niveau“, erläuterte Barbknecht.

(al)

Stichwörter: Erdgas, Verbundnetz Gas,